

Kurz berichtet

Radexkursion führt zur Windkraftanlage

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis und die VHS bieten am Samstagvormittag, 23. April, eine Exkursion nach Legau mit Ziel der dortigen Windkraftanlage an. Die Anlage mit 78 Meter Nabenhöhe und 44 Meter Flügellänge stammt aus dem Jahr 2001 und geht auf die Initiative von zehn Landwirten zurück, die auch die Investoren sind. Wie die Erfahrungen mit der getriebelosen Anlage der Herstellerfirma Enercon sind, wie sich die Erträge des Windrads mit 600 Kilowatt Leistung darstellen und für weitere Fragen und Details stehen Fachleute vor Ort Rede und Antwort. Info und Anmeldung in der VHS-Geschäftsstelle und unter Telefon 0 75 61 / 8 71 87.